

学校だより

25号

同志小
どうしぐわあ

令和3年2月3日
校長：金城光明



○学校評価アンケートご協力ありがとうございました。

学校評価アンケートの結果が出ました。これから何号かに渡りアンケート結果を紹介していきたいと思えます。

第1回目は、保護者の皆様から意見や要望等をいくつか紹介します。

- ①首里高グラウンドから開邦高校へつながる道の信号機の設置。→自治会と学校連名で嘆願書を那覇警察署に提出しています。その件についての詳しい回答はまだありませんが、信号機を取り付ける予定はあるとの話しは聞いています。
- ②運動場のトイレについて → 一番多い意見でした。学校の施設の修理等に関しては那覇市教育委員会の管轄になっています。修理または立て替えの申請を教育委員会に申請します。※その他の施設関係についても併せて申請します。
- ③オンライン授業について → 現在、GIGAスクールの準備(wifi環境)が行われている所です。予定では、新年度までには環境整備が終わる予定です。



○標語コンテスト 入賞者決定

前回に引き続き、部門賞について紹介したいと思います。

【部門賞】

○あいさつ部門

2年1組 新嘉喜 一翔(しんがき かずと)
マスクでも わかるえがおで ごあいさつ

○交通安全部門

2年2組 知念瑞華(ちねん みずか)
おうだん中 わたしはここよ 気づいてね。

○生活リズム部門

6年2組 木場 仁恵(こば ひとえ)
早ね・早起き・朝ごはん みんなでやればチャージョー

○友達へありがとう部門

4年3組 喜屋武 光祐(きやん こうすけ)
マスクで守ろう 大切な人

○家族の方へありがとう部門

4年3組 玉城 菜妃琉(たまき まひる)
わすれちゃいけない 親への感謝

○地域の方へありがとう部門

6年1組 仲宗根 翔太(なかそね しょうた)
地域への 感謝の心を 広げよう!



○かけ算九九検定

2学年の取り組み「かけ算九九検定」が校長室で行われました。

各クラスでかけ算九九の練習を重ね、最終テストはお昼休みを利用して校長室で行われています。

1月から週2回～3回程度行われ、1月末現在で、約9割近くの子ども達が最終テストに合格しています。

最終テストに合格すると校長先生から合格証明の「缶バッジ」がもらえます。

2学年の保護者の皆様、家庭でもぜひ、かけ算九九の話しを話題にして下さいね。最終テスト合格おめでとう!



今回、校長・PTA会長賞と各学年賞の作品は、看板として設置します。この件に関してはまたお知らせします。

